

## EYSINES

# Les clubs s'engagent sur le terrain de la non-violence

**SPORT FÉMININ** Deux délégations, allemande et turque, ont été accueillies par l'ESE foot dans le cadre d'un projet sur les violences faites aux femmes

Dans le cadre d'un projet européen « Les violences faites aux femmes dans le cadre du sport », l'ESE football et l'association Aux Couleurs du DEBA recevaient la semaine dernière au domaine du Pinsan, les délégations allemande et turque partenaires du projet.

Une aventure humaine qui a pour but de mutualiser les expériences et les réflexions relatives à la violence, d'élargir les approches éducatives, de requalifier les méthodes et les outils pédagogiques. Une manière aussi de favoriser le transfert des pratiques professionnelles entre tous les pays, de mettre en place une mallette pédagogique permettant d'utiliser facilement différents supports pour aborder et de faire réfléchir sur toutes les formes de violences faites aux femmes dans le cadre de leur pratique sportive.

### Entraînement et dîner débat

Après avoir, courant mars, fait le déplacement en Allemagne pour présenter les travaux sur la charte et le challenge Éthique de l'ESE (Étoile sportive eysinaise), Yvon Darmuzey

et Jérôme Garrido ont accueilli, avec l'équipe féminine de football, les représentantes des deux délégations pour une participation à la séance d'entraînement et un dîner débat au foyer du club. Une rencontre qui a permis de découvrir les possibilités offertes par ces échanges européens en termes d'utilisation d'outils adaptés, d'image et de financement.

L'occasion également de réfléchir sur la nécessaire parité qui doit exister dans l'encadrement d'un club de football (éducateurs, entraîneurs, membres du comité directeur). Il fut aussi question d'améliorer la prise en compte des incidents dont sont victimes les femmes et d'impliquer l'encadrement féminin ainsi que les joueuses de l'ESE.

Par cette action, Délila Nakib et Catherine Kolodziejczyk ont fait prendre conscience aux dirigeants de problèmes, notamment avec l'engagement en championnat pour la saison 2013 d'une équipe féminine, une première dans l'histoire du club.

**Michel David**



Entraînement en commun au Pinsan. PHOTO M. D.